

Rusia preparada para eventual ciberataque de Occidente



Moscú, 18 jun (RHC) Rusia está informada y preparada para los ciberataques de los países occidentales con el fin de impedir su cooperación estratégica con China, indicó este lunes el secretario del Consejo Nacional de Seguridad Nikolai Patrushev.

Los métodos de guerra híbrida en realidad si se utilizan y eso lo podemos ver, pues para demostrar su existencia no es necesario hacer un esfuerzo especial, declaró Patrushev, en un evento internacional de seguridad en la ciudad rusa de Ufa.

Al foro asisten dirigentes y funcionarios de aparatos de seguridad de más de una decena de países, incluido de América Latina.

El Servicio ruso de Inteligencia Exterior está al tanto de los planes de Occidente para realizar ataques cibernéticos contra la infraestructura de nuestro país, señaló en el evento el jefe de esa dependencia, Serguei Narishkin.

De acuerdo con el diario The New York Times, Estados Unidos intenta introducir

programas cibernéticos malignos en el sistema energético de Rusia, una información que fue desmentida por el presidente estadounidense, Donald Trump.

En sus declaraciones, Trump acusó al rotativo casi de traición a la Patria, aunque la dirección del periódico consideró tales calificativos como peligrosos y recordó que el Gobierno conocía sobre el texto publicado, señala la televisión capitalina.

Con la llegada de Trump a la Casa Blanca en 2017, las relaciones de Rusia y Estados Unidos han ido en descenso, sobre todo, luego de la serie de paquete de sanciones aplicados por Washington contra esta nación euroasiática.

El diferendo incluye, además, el acercamiento de la Organización del Tratado del Atlántico Norte a la frontera con Rusia, en especial, los militares norteamericanos.

Al respecto, el presidente del comité de Relaciones Internacionales de la Duma (cámara baja rusa), Leonid Slutski, informó que Moscú estaba listo para responder al despliegue de bases militares norteamericanas cerca de este país.

Slutski se refería así a posibles planes de la Casa Blanca para instalar bases en la vecina Ucrania.

El diputado afirma que esos planes se tantearon por Estados Unidos en tiempos de Piotro Poroshenko, quien perdió la segunda ronda de las presidenciales frente a Vladimir Zelensky, el pasado 21 de abril.(Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/193762-rusia-preparada-para-eventual-ciberataque-de-occidente>



Radio Habana Cuba